



Diffusion immédiate

Les 9 et 10 juillet 2022

Championnat national de cross-country à La Tuque

La Tuque, le 27 mai 2022 – La Tuque recevra les 9 et 10 juillet prochains plus de 600 coureurs de la Fédération des motocyclistes de sentier du Québec (FMSQ) qui participeront à une tranche du Championnat national de cross-country moto et VTT. L'événement aura lieu sur le site du Club de ski de fond La Tuque rouge.

Les spectateurs pourront assister aux différentes courses sur le site pendant toute la fin de semaine. Le coût d'entrée sera de 12 \$ par personne pour la fin de semaine. Les enfants âgés de 5 ans et moins auront accès au site gratuitement.

Voici la programmation de l'événement :

Samedi 9 juillet 2022

- 8 h à 18 h 30 : courses de VTT et courses des enfants à moto
- 8 h à 12 h : Courses des enfants en VTT
- 13 h : courses de toutes les classes de VTT + niveau experts
- 16 h : remise des prix

Dimanche 10 juillet 2022

- 8 h à 16 h : courses de motos
- 8 h à 9 h 30 : courses des femmes de 35 ans et plus
- 8 h à 9 h 30 : courses des jeunes de 8 à 14 ans
- 10 h : départ de toutes les classes amateurs (durée 90 minutes)
- 13 h : départ de toutes les classes experts (durée 120 à 150 minutes)
- 16 h 30 : remise des prix

La FMSQ organise également d'autres tranches de ce championnat cette année dans les villes de Mont-Laurier, Mansonville, Sainte-Véronique, Saint-Zénon, Limoges (Ontario), ainsi que dans la région de la Beauce. La finale aura lieu à Victoriaville les 1^{er} et 2 octobre 2022.

Les coureurs sont attendus à La Tuque le vendredi 8 juillet pour s'installer sur le site. En raison de cet événement, la Ville de La Tuque demande à ses citoyens d'éviter le secteur de la rue Marie-Rollet

du 8 au 10 juillet pour réduire le nombre de véhicules à cet endroit, minimiser les risques d'accidents et assurer une meilleure fluidité de la circulation. Au cours de ces trois jours, les citoyens seront invités à utiliser la rue Beaumont pour se rendre au quartier Bel-Air.

CITATIONS

« Ce type de courses est toujours très populaire à La Tuque. Nous sommes heureux d'accueillir cet événement chez nous cette année. Notre organisation municipale contribuera au succès de l'événement en offrant son soutien aux organisateurs. J'invite toute la population à se rendre sur place pour encourager les coureurs. Il y aura beaucoup de monde, une belle ambiance, tous les ingrédients nécessaires pour une formule gagnante. Merci à la FMSQ d'avoir accepté de tenir une tranche de son championnat à La Tuque. Bon succès aux organisateurs et merci aux nombreux bénévoles qui s'activeront sur le terrain avant, pendant et après l'événement. »

- *Luc Martel, maire de La Tuque*

« Nous sommes très heureux que La Tuque nous accueille pour la tenue de cet événement. Les amateurs de sports motorisés aiment beaucoup La Tuque. Quand ils viennent ici, ils se sentent toujours bien accueillis. J'invite les gens à venir voir les courses et à encourager les coureurs. Il y aura beaucoup de coureurs talentueux qui seront sur place. Ils vont nous offrir un beau spectacle et je suis certain qu'il y aura des luttes serrées que les spectateurs vont apprécier. Merci à la Ville de La Tuque pour son soutien. C'est très apprécié. »

- *Jean-François Gauvin, promoteur de l'événement et coureur senior*

« Après deux années où nous avons été dans l'obligation de mettre le secteur événementiel sur pause, c'est avec beaucoup d'enthousiasme que nous accueillons cet événement qui amènera de belles retombées économiques chez nous. La Tuque a toujours été bien connue auprès des amateurs de sports motorisés et recevoir une tranche du championnat de cross-country de la FMSQ est une belle façon de mettre de l'avant notre région. Nous souhaitons la bienvenue à tous les participants et visiteurs qui se déplaceront chez nous pour l'occasion. Nous espérons qu'ils seront séduits par La Tuque et qu'ils prendront l'habitude de venir faire un tour chez nous régulièrement. »

- *Valerie Fortin, chef de division au développement et maintien touristique à la Ville de La Tuque*

-30-

Sources :

Jean-François Gauvin, promoteur de l'événement et coureur senior
819 609-3385

Hélène Langlais, chef de service aux communications
Ville de La Tuque
819 523-8200, poste 2112
hlanglais@ville.latuque.qc.ca